

NEWSPAPER

17 Prajurit Kodim 0309/Solok Naik Pangkat, Dandim: Jadikan Motivasi Untuk Terus Memberikan Pengabdian Terbaik

JIS Sumbar - SOLOK.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 7, 2022 - 06:59



SOLOK KOTA - Sebanyak 17 orang personel Kodim 0309/Solok memperoleh anugerah kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat sebelumnya, per periode 1 April 2022.

17 orang personel yang naik pangkat itu diantaranya, Perwira 2 orang dari pangkat Lettu menjadi Kapten. Kemudian Bintara sebanyak 12 orang terdiri dari 1 Pelda ke Peltu, 1 Serka ke Serma 1 Sertu ke Serka, dan 9 Serda ke Sertu. Selain itu, Tamtama sebanyak 3 orang, dengan rincian 2 orang Kopda naik menjadi Kopti, dan 1 Pratu ke Kopda.

Kenaikan pangkat 17 orang personil itu diresmikan dalam acara Korp Raport Kenaikan Pangkat Prajurit yang digelar di Aula Makodim 0309/Solok, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat, Rabu, 6 April 2022, dengan dipimpin langsung oleh Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE.

Dalam sambutannya, Dandim 0309/Solok, Letkol Hendrik Setiawan menyampaikan bahwa, kenaikan pangkat adalah suatu kehormatan yang patut disyukuri, yang dianugerahkan kepada setiap prajurit yang mampu menunjukkan prestasi, dedikasi loyalitas dan pengabdian yang tinggi, atas tugas yang diembankan kepadanya.

Anugerah kenaikan pangkat ini bukan merupakan suatu hadiah, melainkan suatu kepercayaan dari pimpinan TNI, bangsa dan negara juga merupakan suatu amanah dari Tuhan YME, sebagai suatu kepercayaan yang harus dapat dipertanggungjawabkan. Segala pencapaian dari para anggota dalam melaksanakan Usulan Kenaikan Pangkat (UKP) tidak terlepas dari dukungan keluarga dan istri.

"Selamat kepada seluruh anggota yang naik pangkat, selalu bersyukur atas segala nikmat yang diberikan," ungkap Dandim.

Dandim Letkol Arm Hendrik berharap, kenaikan pangkat ini menjadi penambah semangat serta motivasi untuk terus memberikan pengabdian terbaik bagi Negeri, Nusa dan Bangsa.

"Kedepannya bagi anggota yang melaksanakan Usulan Kenaikan Pangkat, agar mempersiapkan diri baik secara administrasi dan jasmani," imbuhnya.

Diakhir acara, Dandim 0309/Solok, Letkol Arm Hendrik Setiawan didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXIII, Ny.Ayu Hendrik Setiawan serta seluruh Perwira staf, jajaran Danramil dan anggota Kodim 0309/Solok, memberikan ucapan selamat kepada anggota yang naik pangkat. (MC/Amel)